
人

件

1 ① 水田農業について

2 ① 定住化促進について

3 ① 小中一貫校開校記念事業について

4 ① ９月定例議会以降の色麻町社会福祉協議会の問題について

5 ① バイオマス発電について

② 情報通信施設について

6 ① 総合防災訓練について

② 子育て支援と定住化促進などの福祉政策について

③ 社会福祉協議会について

7 ① 放射性廃棄物最終処分について

② 入札執行について

③ 農業について

8 ① 防災対策、災害対応について

② 農業振興対策について

9 ① 介護保険制度上の各種控除利用のあり方について

② 後期高齢者医療の各種事業への取り組方について

10 ① バイオマス事業について

② 区長さんの仕事について

③ 社会福祉協議会について

一般質問通告書

10

19

通告者

件　数

今野公勇議員

小川昌洋議員

質　問　者 質　　　　問　　　　事　　　　項

天野秀実議員

遠藤武夫議員

西村義隆議員

小川一男議員

吉田耕作議員

山田康雄議員

工藤昭憲議員

田中一寿議員


